

Die schönsten Wohnzimmer

Showroom von Wagner Exklusive Möbel Manufaktur eröffnet

Mindelheim Für Mindelheims Bürgermeister Dr. Stephan Winter war dies nicht nur die Eröffnung eines Showrooms, sondern der Start für die Besichtigung der „schönsten Wohnzimmer der Stadt.“ Mit zwei Tagen der offenen Tür präsentierte Wagner Exklusive Möbel Manufaktur an der Rubihornstraße im Gewerbegebiet Mindelheim seine

neue Produktionsstätte. Zwar sind beide Gebäude schon seit einiger Zeit fertiggestellt und bezogen, doch nun wurden auch im neuen Showroom die letzten Kleinigkeiten unter Dach und Fach gebracht. Wagner-Geschäftsführer Tobias Waltl sprach dem gesamten Team seinen Dank aus, nicht nur für die aufwendige Organisation der Eröffnungstage, son-

dern auch für „großartige Arbeit“ bei Bau und Umzug. Im Juni 2006 hatte Waltl die Firma vom Vorgänger und Gründer Peter Wagner übernommen, 2011 ging der Umzug von der Allgäuer Straße in die Rubihornstraße reibungslos über die Bühne. Insgesamt sieben Millionen Euro hat das Unternehmen am neuen Standort investiert, sagte Waltl.

„Wir bauen Möbel, die beim Käufer Gefühle erzeugen“, brachte er sehr plakativ die Philosophie des Unternehmens auf den Punkt. Dieser Meinung sind auch viele Kunden weltweit. Die 70 Mitarbeiter von Wagner Exklusive Möbel Manufaktur produzieren und liefern in der Tat für Auftraggeber in zahlreiche Länder rund um den Globus.



Bürgermeister Dr. Stephan Winter und Geschäftsführer Tobias Waltl durchschnitten das rote Band.



Kunstmaler Maximilian Schmidbauer mit Katja Weilandt.



Im Empfangsbereich des neuen Showrooms begrüßte Geschäftsführer Tobias Waltl die Besucher.



Vor dem Eingang standen Ferraris FF der Firma Novitec.

Fotos: hak